

de la gestion du bassin hydrographique, l'écotourisme, la protection de la faune et l'application des nouvelles techniques d'information à l'aménagement des forêts.

Le financement du Programme international de forêts modèles a été prévu dans le budget fédéral de février 1994, dans le cadre du Programme de partenariats internationaux du Plan vert. Les projets mexicains de forêts modèles recevront chacun une contribution annuelle d'environ 500 000 dollars au cours des trois prochaines années. Le gouvernement mexicain fournira le même montant pour les deux projets.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

ou avec :

M^{me} Anne-Marie Pelletier
Ministère des Ressources naturelles
(819) 997-1107